

Le groupe [NIOCEL](http://www.niocel-ets.com) (siège à Saint Flour), spécialisé dans les transports, la collecte et le stockage, poursuit son développement. En effet, il a l'intention de passer au statut d'acteur régional en Auvergne-Rhône-Alpes. Dans ce cadre, elle a repris la société Lander en avril en vue de renforcer son offre de services pour les clients. Le groupe a acquis l'entrepôt logistique de 10.000 m² à proximité de l'A75. Une opération qui fait suite à l'obtention d'un contrat de stockage de poudre de lait. Cela représente un investissement de 1,5 à 2 M€ à terme. Le groupe compte plus de 50 salariés et l'effectif devrait progresser l'an prochain avec une dizaine de recrutements. www.niocel-ets.com